



México necesita una reforma fiscal profunda: Ricardo Monreal

En el marco del análisis del Paquete Económico 2025, **Ricardo Monreal** reiteró su postura sobre la necesidad de una reforma fiscal de gran envergadura para México. Según Monreal, esta medida sería crucial para avanzar hacia una sociedad más justa e igualitaria, aunque su propuesta contrasta con la posición de Claudia Sheinbaum, presidenta de México, quien ha descartado la necesidad de dicha reforma.

Monreal destacó en un documento su análisis del Paquete Económico 2025, el cual prevé un incremento en la recaudación de impuestos, pero señaló que la evasión fiscal persiste como un obstáculo importante, pese a los esfuerzos del gobierno federal para combatirla.

“Se necesitan medidas más contundentes para ampliar la base tributaria”, apuntó Monreal, subrayando que el paquete prioriza la inversión en programas sociales, pero cuestionando si los recursos asignados serán suficientes para satisfacer las necesidades del país. Aunque reconoce avances como la reducción del déficit y la estabilidad de la deuda pública, destacó que una disciplina fiscal a largo plazo es imprescindible para garantizar la sostenibilidad financiera de México.

En contraste, Claudia Sheinbaum ha sostenido que su estrategia se enfocará en fortalecer la recaudación sin implementar una reforma fiscal. “Hay muchas formas de recaudación sin necesidad de una reforma fiscal profunda”, afirmó recientemente, argumentando que esta medida podría derivar en la creación de nuevos impuestos o el aumento de los existentes.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/mexico-necesita-una-reforma-fiscal-profunda-ricardo-monreal/867741/>